

Hebdo SASMAD numéro 159

Salon des aînés à Dorval, dimanche le premier octobre

Dans le cadre de la Journée internationale des aînés qui a eu lieu dimanche le premier octobre, le SASMAD a été invité à participer au SALON DES PREMIERS CITOYENS à Dorval, au Centre communautaire Sarto-Desnoyers. Le nom donné au salon était nouveau et original mais très bien choisi. La publicité annoncait deux conférences et une multitude d'exposants qui avaient tous comme objectif d'encourager le bien-être chez les aînés. Le SASMAD entrait parfaitement dans cette description. Maria-Regina et moi étions entourées de kiosques d'organismes privés comme des résidences pour les soins palliatifs ou des agentes qui aident les personnes aînées à se trouver une résidence selon leurs moyens et leurs besoins.





Il y avait également des organismes communautaires et partenaires : NOVA, le Musée historique de Dorval, des agentes de la SPVM, les Amis de la santé mentale, des activités pour promouvoir l'autonomie des ainé.e.s, etc... La majorité des personnes qui ont visité les différents kiosques pouvaient facilement trouver ce qu'ils cherchaient parfois plus ou moins sans le savoir car il v en avait pour tous les goûts. Malgré la merveilleuse température de cette journée, nous avons eu beaucoup de visiteurs, surtout lors de l'arrivée en bloc de la foule à la fin de la conférence du matin. Une circulation assez fluide comblait le reste du temps. Nous avons distribué beaucoup plus de dépliants en anglais, en écrivant le nom de Cathie car la ville de Dorval est une ville vraiment bilingue, beaucoup d'anglophones parlent français et beaucoup de françophones parlent anglais ... mais pas tous. Ce fut donc pour nous deux un excellent exercice de pratique de

la deuxième langue parlée à Montréal. Par contre, deux personnes intéressées ont donné leur nom à Maria-Regina en vue de s'inscrire à la formation de base qu'elle donnera en mode hybride cet automne.

Développement et Paix

Développement et Paix – Caritas Canada, c'est 55 ans de solidarité envers les communautés internationales les plus vulnérables. L'Organisme Développement et Paix qui « s'inspire des valeurs de l'Évangile (et plus particulièrement de l'option préférentielle pour les pauvres) » est actuellement en collecte de fonds dans nos paroisses au Québec. En donnant à cet organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique au Canada, nous contribuons à « redonner la dignité aux populations vulnérables, à prôner la démocratie, à prier pour la paix durable et à bâtir un monde plus juste ». En effet, la mission « comporte à la fois un volet de développement communautaire et d'aide humanitaire à l'international, et un volet de sensibilisation, de mobilisation et de plaidoyer, ici, au Canada ». Pour contribuer sur le web : Donnez maintenant | Développement et Paix (devp.org)

Pour rejoindre l'organisme : **À Montréal :** 514 257-8711 Sans frais: 1 888 234-8533

Opérations Urgences: 1888 664-3387

Développement et Paix – Caritas Canada 555, boul. René-Lévesque Ouest, 8e étage

Montréal QC H2Z 1B1

*Veuillez inclure votre adresse de retour.



Hebdo SASMAD numéro 159

FORMATION VVA, Virage Victime d'Abus

Plusieurs bénévoles SASMAD ont déjà participé à la formation Virage Victime d'Abus (VVA) qui apparaît essentielle aux yeux de notre archevêque afin de prévenir toutes sortes d'abus dans les paroisses et les services de l'archevêché. Cette formation est très importante pour nous au SASMAD car nous visitons des personnes vulnérables à leur domicile. C'est pour cette raison que cette formation VVA a été introduite dans le nouveau code d'éthique du SASMAD depuis 2022.

Pour les bénévoles qui n'ont pas pu suivre cette formation et les nouvellement formés, la Pastorale responsable du diocèse organise trois colloques VVA qui se tiendront en novembre.

Deux se donneront en français et un en anglais :

https://www.diocesemontreal.org/fr/archidiocese/pastorale-responsable

Prochains colloques en français : au choix

1. Samedi 4 novembre 2023, de 9 h à 16 h Paroisse Notre-Dame d'Anjou

8200, Place de l'Église, Montréal (Qc) H1K 2B3

2. Samedi 18 novembre 2023, de 9 h à 16 h Paroisse Saint-Ferdinand

3250, rue Esther, Laval (Qc) H7P 4X3

Prochain colloque en anglais : en deux parties

Mercredi 8 novembre 2023, de 18 h 30 à 21 h 30 - partie 1 (modules 1 et 2)

Mercredi 22 novembre 2023, de 18 h 30 à 21 h 30 - partie 2 (modules 3 et 4)

Paroisse Our Lady of Fatima 875, Boul. Marcel-Laurin, Montréal (Qc) H4M 2M8

Pré-inscription et information :

pastoresponsable@diocesemontreal.org

514 925-4300, 288 ou 353

N.B. Si vous avez déjà participé à un colloque VVA, il n'est pas nécessaire de s'inscrire à nouveau. C'est la même formation et le même contenu. Lorsque vous l'avez suivi, vous recevez une attestation prouvant votre participation. Si vous l'avez suivie comme bénévole en paroisse, etc... c'est la même formation!

SASMAD à MONTRÉAL

Une formation hybride aura lieu à Montréal du 29 oct. au 10 déc. et une autre en anglais en novembre. **SASMAD à QUÉBEC**

Changement à la direction : nouvelle directrice du SASMAD, Sylvie Tremblay, 581-397-1958 SASMAD à OTTAWA-CORNWALL

Une formation SASMAD débutera en mode hybride le 13 octobre et se terminera le 11 novembre. **SASMAD à JOLIETTE**

L'équipe de direction a réuni les bénévoles à une première rencontre et est en mode organisation...

Prions pour les membres de l'Assemblée générale ordinaire du Synode des évêques, Que l'Esprit Saint les accompagne!

Pour suivre les nouvelles relatives au Pape François et au Synode, allez sur le site suivant :

https://fr.zenit.org/2023/10/03/synode-ecouter-comprendre-et-mettre-en-pratique-la-volonte-de-dieu/Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad

2